ですが、元を言えばの声が聞こえてきそ紀のバランスもあるいり、需要と



の伴に

ました。

アップデートが公表され プデートが公表され

第19号

2024年5月25日

倉下文明 発行責任者

教 宣 部

6

月定期異

動

の発令に思う!

る 転 勤

の考え方

う

職場に、地域に、全国に! つくろう職場に労働運動を! ひろげよう闘いを

ツ

プデートには!

さ もそもが、 ・いでしょうか ・いでしょうか スピードを持って進め と称した効率化施策を と称した効率化施策を と称した効率化施策を と称した効率化施策を と称した効率化施策を と称した効率化施策を と称した効率のである」事 小・統 てきて この でしょうか。いるの結果、職場の縮と無くされてもが地元に働く場が地元に働く場が地元に働く場が地元に働い場がをはいるのが現状ではいるのが現状では 4月に います。 <u>1画2025</u>アッ4月には、「中

> 5 5 月

> > 日島

月 1 3

7 日

光子

地

月 方

末退 本部

職者を対象とし

所にて、7

職後の取り扱いと合わた説明会を開催しました。説明会では、労働 びかけれる。 から がけが行る は、

慰労の気持ちをこめ、説明会の後は長年 受けてきま 持ちをこめて、

1 \mathcal{O} え、労働組合では国鉄 の「分割・民営化」を の「分割・民営化」を の「分割・民営化」を 申し上げます。 方も準に され、第2の人生を大今後は、健康に留意 は安全・ 日々の 歌して下さ 備をさせて頂 ・安心輸送を支の職場において 心より感謝闘していただ

V) 0

私たちの事も思い出て頂いて、引き続き国鉄労働組合を御支頂ければ幸いです。 退職者の皆さま、い間、本当にお疲れでした。 組合を御支援 事も思い出 き、 れ 様長

げら 明交 9 5 け渉 いても、 8 5 0 れ て億円 これまでも一部私鉄 となく取り上げられ、 その後の国会でも幾度 その後の国会でも幾度 その後の国会でも幾度 その後の国会でも幾度 をなく取り上げられ、 これまでも一部私鉄 至りましたこの度、こ より、 りま が導入されることにな「精神障害者割引制度」 0 2 5 JRグルー 取り

労働者です。 労働者です。 一「会社栄えて、社員 を発揮をして行かなけ を発揮をして行かなけ を発揮をして行かなけ を発揮をして行かなけ を発揮をして行かなけ を発揮をして行かなけ がいまう、私た を発揮をして行かなけ なりません。 り、将来展望を持って こうで こうではありてりを求めない。 せ

会社 栄えて 社 員 は?

5 連れ 00億円から18505年では、当初の15連結営業利益が202れた財務目標を見ると、アップデートに示さ し、多様性と働きがいた高める環境・仕組みの整備」という項目もありますが、本人の音あに沿わない転勤があるとすれば多様な働きるとすれば多様な働きるとすれば多様な働きるとがありますが、本人の音をも相反するものだ きあ意もみい

また、転勤を通じて 大きなりかねません。 また、転勤を通じて ではないでしょうか。 のではないでしょうか。 のではないでしょうか。 をすれば、働く者を表 をすれば、働く者を表 をすれば、のも にもなりかねません。

2 7

> 組 3

プ 1 に 目

の積み重ねが変える力に!

行き不透明」など厳してき不透明」など厳しが話に終始したことをいい話ですが、これらの事業を支えているのの事業をするでいるのの事業をするである。

除かれているという状にまな、「所得補償の観点がらだけでなく、精神がらだけでなく、精神がらだけでなく、精神がらだけでなく、精神の観点をがらがいて、当事者・

だと感じたところです。変えていく力になるのが、一つ一つのちいさが、何かをが、一つ一つのちいさいさいとかといいさいなが、一つのちいさいないが、一つ一の取組みの成果などと、とても言え

しても、浜田地区に国労米子地方本部えられてきました。 いて共間しても、 闘 |関係には

することになる」と訴みにじり、偏見を助長が否定され、尊厳を踏態が、自分たちの存在 あるおと